

MASTER EN LIGNE

LITTÉRATURES, LINGUISTIQUE ET ANTHROPOLOGIE DES MONDES CREOLES



Master numérique M1 et M2 à distance

Trois pôles: littératures, linguistique et anthropologie.
Une grande place aux études comparées.

Cours disponibles via serveur numérique **E**cursus

Responsable de la formation, Gerry L'Etang MCF-HDR



Faculté des Lettres
et
Sciences Humaines



+(596) 0596 727467



www.univ-ag.fr



INNOVATION PÉDAGOGIQUE EN ÉTUDES CRÉOLES

Le Master en ligne et à distance

Il y a de cela 30 ans des créolistes antillais, à la tête desquels se trouvaient le professeur **Jean BERNABÉ**, entreprirent de doter la jeune ex-Université des Antilles-Guyane d'un cursus de Culture et Langue Régionales.

De nombreux combats ont été entrepris par ces éveilleurs de consciences afin de défendre la cause de la langue créole, menacée dans les Départements Français d'Amérique et formé des passeurs de la culture créole à la Martinique, Guadeloupe, Sainte-Lucie, La Dominique, etc. Parmi ces combats celui pour la création par le gouvernement français d'un CAPES (concours de recrutement des enseignants du 2nd degré) de créole. Désormais, le créole comme langue de France bénéficiera d'une agrégation dès l'année 2020.

Les études créoles innovent et peuvent compter sur les Nouvelles Technologies de L'information et de la Communication. Où que l'étudiant dans le monde, il peut, à son rythme, suivre un **Master créole entièrement en ligne et à distance** pour un coût annuel raisonnable. Un enseignement de haut niveau porté par des spécialistes en leurs domaines venant de divers horizons géographique : La Martinique, la Guadeloupe, l'Angleterre, l'Autriche, l'Allemagne... **INSCRIVEZ-VOUS !**

INNOVATIVE PEDAGOGY IN CREOLE STUDIES

Master Degree Online and through Distant Learning

Thirty years ago, *Creolists* from the French Antilles, under the leadership of Professor Jean BERNABÉ, undertook the responsibility of empowering the former, yet young University of the Antilles and French Guyana with a curriculum in Languages and Cultures of the Region.

It is with great difficulty and having to overcome many challenges that, these stalwarts, were able to awaken consciences in order to defend the cause of the Creole language, whose existence was threatened in the French Departments of America. They committed themselves to the formation of

individuals from Martinique, Guadeloupe, Saint Lucia, Dominica etc., who were to transmit the Creole language. One of the struggles encountered included the creation of a Creole CAPE examination (an examination designed for teachers of the Creole language and Culture at the Secondary and Tertiary levels). Consequently, Creole, as one of the official French languages, will benefit from an aggregation as of the year 2020.

Creole studies are innovating and can benefit from new information and communication technologies. Wherever the student is in the world, he can, at his own pace, pursue a **Master Degree in Creole studies entirely online and through distant learning** for a reasonable annual fee. This is a high level of education done by specialists from various fields and from different geographic locations: Martinique, Guadeloupe, England, Austria, Germany...**REGISTER NOW!**